

No. 1467

秋の首脳外交

—西ドイツ・コール首相来日—

日本を舞台とした秋の首脳会談のトップをきって西ドイツのコール首相が来日。11月1日、首相官邸で2回目の首脳会談を行った後、「他の諸国と協力して、自由と平和と安定を維持していく」ことなどを盛り込んだ東京声明を発表しました。

翌2日、国会を訪れたコール首相は参議院本会議場で約30分にわたり記念演説を行ないました。

首相官邸で行なわれた歓迎の晩さん会。中曾根首相とコール首相は今年5月のウイリアムズバーグ・サミット以来半年ぶりの再会。お互いに気心も知っているだけに打ちとけた雰囲気、会場は日・独友好ムードが漂いました。

フラッシュ

- ① 横浜港に帆船三隻が入港。日本丸は最後の航海。
4本マストの優美な姿は帆船ファンを喜ばせたようです。
- ② デパートの屋上に彫刻の公園が誕生。
エミリオ・グレコなど一流の彫刻家の作品が都会の騒がしさを洗い流してくれます。

国際航空宇宙ショー

大空を鳥のように自由に飛びたい。それは人類の長い間の夢でした。21世紀を目指す航空宇宙技術の進歩をテーマにした1983年国際航空宇宙ショーが岐阜県、各務原市の航空自衛隊岐阜基地で開かれました。今年で第7回目を迎えた航空宇宙ショーは、フランスのパリ・エアショーやイギリスのファンボロー・エアショーと並ぶアジア地域では最大の国際エアショー。まずはじっくり見ていただきましょう。日本をはじめ世界各国の最先端技術が次々に披露され、10万を越す観衆を魅了しました。